

虹の里だより

令和5年9月

Vol. 257

海部連福社会
虹の里八開

虹の里では年3回火災等を想定し、避難訓練を実施しています。全ての利用者様に速やかに、そして安全に避難していただけるようシュミレーションを行い、職員間で連携をとっています。近年想像を超えた天災や予期せぬ人災がおこっています。万が一に備えて、日頃から避難経路の管理、地域との連携、防災備蓄の確認も行っています。何も起きないことが一番ですが、もしもの時に備え、様々な状況を想定した避難訓練も今後は検討し行っていきたいと思っております。
(サービス管理責任者 林 秀臣)

ライオンチーム



先月作成した新しい台紙を使ってポッチャを行いました。新しくなってから初めてのポッチャということで、皆さんいつも以上に熱が入り真剣な表情でボールを投げていました。台紙はこれからも大切に使いしていきたいと思えます。

パンダチーム



イルカチーム



日頃から施設内でも体が動かせるように、トランポリンや運動を活動に取り入れています。なかでもトランポリンは利用者さんに人気のある活動で、笑い声を出しながら揺れたり、自分で高く飛び上がったりと皆さん楽しそうに参加されています。

【10月の予定】

- 全体 11日 インフルエンザ予防接種
- 13日 誕生日会
- 21日 土曜開所
- 23日 体重測定
- 10~12日 芋掘り
- ライオン 5日 カードゲーム
- 12日 バスドライブ
- 31日 アルバム作り
- パンダ日 4日 足浴
- 12日 トランポリン
- 16日 缶集め
- イルカ 11日 運動
- 30日 アルバム作り

避難訓練



壁面作り



グループホーム 虹



9月のイベントは、お月見をイメージして皆で月見団子の飾りを作りました。飾りをテーブルに置いておやつを食べました。絵本の読み聞かせも行いのんびりとした時間となりました。